
Zu 7.1.1 Schreiben der BA- Vorsitzenden  Frau Dr. Hentschel  an das Referat  
für  Bildung  und  Sport
Frau Dr. Hentschel  weist  auf  das Schreiben an das Referat  für  
Bildung  und  Sport  hin.  Die Thematik  sei zunächst  erledigt.  Frau Dr. 
Miehle berichtet,  dass eine Krisensitzung  beschlossen habe alle 
Verwaltungswege zu nutzen  um das Problem   zu lösen.  Im Juli 
könne hierüber  mehr  berichtet  werden,  daher  sollte  dieser TOP 
vertagt  werden.
Frau Dr. Hentschel  stellt  den Antrag  auf  Vertagung  zur  
Abstimmung.

Zustimmung  einstimmig


